

Tunggu Presiden Datang, Seorang Pria di Desa Liang Melas Nekat Panjat Tower

Anita Manua - KARO.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 4, 2022 - 13:43



Junaidi Sinulaki (32) tampak dari bawah tower, Kamis (03/02/2022) sedang mengibarkan bendera merah putih saat menunggu presiden tiba di desanya

KARO - Seorang pria di Desa Kutambelin, Kecamatan Laubaleng, Kabupaten Karo, Kamis (03/02/2022) nekat memanjat tower setinggi 20 meter. Sehingga menjadi perhatian warga dan petugas yang sedang stand by menunggu kedatangan presiden.

Aksi gila Junaidi Sinulaki (32) bukan tanpa alasan. Saking gembira karena desanya akan dikunjungi orang nomor satu RI. Pria yang berprofesi sebagai petani tersebut sengaja memanjat tower yang terpancang di rumahnya.

Tampak dari bawah tower, pria yang mempunyai tiga orang anak ini mengibarkan bendera merah putih dan membentangkan sehelai spanduk bertuliskan ucapan selamat datang.

Namun, dikarenakan jadwal kedatangan presiden diundur menjadi, Jumat (04/02/2022), pria yang diketahui merupakan salah seorang pengusaha di desanya akhirnya turun dari tower.

Ia mengatakan, hal yang dilakukannya merupakan bagian dari cintanya terhadap tanah air dan presiden Jokowi yang menjadi idolanya sejak masih menjabat sebagai Walikota Solo.

"Saya bukan mau cari sensasi. Ini bentuk rasa senang yang tak terbendung. Presiden datang ke desa kami. Tentunya bagaikan mimpi. Jangankan saya, semua warga disini juga begitu senang. Apalagi jalan di desa kami mulai dibangun," ujar Sinulaki.

Bapak yang mempunyai tiga orang anak ini menyebut, dirinya juga merupakan salah satu warga yang ikut berjuang mendukung pembangunan jalan desa. Karena puluhan tahun tak pernah disentuh pemerintah daerah.

Namun, dengan jalan warga mengantar jeruk ke istana negara dan langsung disambut presiden . "Endingnya ya begini, jalan dibangun. Tentunya kita sangat senang. Apalagi presiden yang kita cintai mau menengok langsung pengerjaan jalan Desa Liang Melas," ujarnya.

Ia berharap, disela-sela kunjungan. Presiden Jokowi berkenan singgah ke kediamannya di Simpang Samperaya. " Saya ingin secara langsung mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Jokowi dan ingin berfoto bersama," ujarnya berharap.

(Anita Theresia Manua)